



FERIAS DEL CRÉDITO: MÁS DE \$us30 MILLONES EN CREDITOS PRE APROBADOS

El Banco Central de Bolivia (BCB), en coordinación con la Asociación de Bancos Privados de Bolivia (ASOBAN), la Asociación de Entidades Financieras Especializadas en Micro Finanzas de Bolivia (ASOFIN) y la Unión Boliviana de Entidades Financieras de Ahorro y Préstamo (UNIVIV), organizó con éxito dos Ferias del Crédito, una en La Paz (del 7 al 8 de noviembre) y otra en Santa Cruz (del 20 al 21 de noviembre), en las que se logró la asistencia de 22.928 personas y la pre aprobación de créditos por más de \$us30 millones.

Las Ferias permitieron un acercamiento entre las entidades financieras y la población boliviana. Las entidades financieras atendieron consultas de los visitantes sobre los diferentes tipos de crédito e informaron respecto a los requisitos que son necesarios para obtener un préstamo. El proceso crediticio pudo ser simplificado mediante pre-aprobaciones de créditos.

Diez y nueve entidades financieras - diez bancos, dos mutuales de ahorro y crédito para la vivienda, tres cooperativas de crédito y cuatro fondos financieros privados- participaron en ambos eventos. En La Paz se logró una asistencia de 13,800 visitantes, mientras en Santa Cruz el público llegó a 9,128 personas. El número de créditos pre-aprobados fue de aproximadamente cuatro mil, con una intención de negocios que supera los \$us30 millones.

Estos resultados revelan la existencia de una significativa demanda de crédito, por lo que el BCB confirma su postura respecto a la necesidad de que las entidades financieras incentiven el crédito -especialmente al sector productivo y en bolivianos- en el marco de adecuados procesos de evaluación crediticia para precautelar la salud del sistema financiero.

El BCB continuará promoviendo medidas que contribuyan a favorecer la demanda interna en un marco de estabilidad financiera y de precios.

La Paz, diciembre 2009

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA